

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Feuer und Flamme für Pokémon.

Der Prater wurde zur Pokémon-Arena.

Poké-Jagd im Prater: Mit Monstern spazieren

Wieder suchten Jäger gemeinsam seltene Pokémon

Der Hype um die bunten Monster nimmt kein Ende – der nächste Poké-Walk.

Leopoldstadt. Zwischen Riesenrad und Schweizerhaus trafen sich am Freitag zahlreiche Jugendliche und gingen gemeinsam auf Pokémon-Jagd. Der stärkste Fang war ein WP-1.200-Gengar, das

den Trainer in der Arena sicher siegen lässt.

Poké-Kalender. Die nächsten gemeinschaftlichen Poké-Sessions in Wien sind:

- Sonntag, 7.8.: Der zweite Poké-Walk im Stadtpark von 14 bis 16 Uhr mit einer Route quer durch den Park. Der Ap-

pell an alle Poké-Trainer: Bitte den Müll mitnehmen und nicht den Stadtpark verdrecken!

- Freitag, 12. 8.: Die „Pokémon Go Party Vienna“ ruft alle Spieler aus Österreich auf, ebenfalls im Prater gemeinsam jagen zu gehen. Plus: Ab 23 Uhr ist hier Party angesagt.